
Je suis d'accord avec tout ce qui se dit sur ce site et je voudrais 
ajouter qu'il faut aussi se préocuper du bien-être des animaux, leur 
donner une qualité de vie et de l'espace pour que leur courte vie leur 
soit agréable. L'agriculture à grande échelle ne se préocupe pas de 
leur bien-être et n'a aucun respect pour eux. Le mieux serait de ne 
plus manger de viande du tout mais à défaut de convaincre le monde, 
soyons au moins respectueux de nos amis les animaux..  
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